
 

 

 

           ATA DA 121º REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 16 de 

dezembro de 2014, na sede da SP-PREVCOM: 

- Inicialmente, o diretor presidente, Carlos Henrique Flory, comentou sobre a 

reunião do Conselho Deliberativo realizada na última semana em que foram 

aprovados os Pareceres Atuariais dos Planos de Benefícios da SP-PREVCOM, 

bem como seus respectivos Planos de Custeio; 

- O diretor presidente comentou ainda, que foram aprovados também o Plano 

de Gestão Administrativa – PGA, o Regimento Interno do Conselho Consultivo 

e o Regimento Interno da Comissão de Ética; 

- Em seguida, foi solicitado pelo diretor presidente que sejam apresentados na 

próxima reunião os indicadores de gestão das despesas administrativas; 

- Posteriormente, passou-se a analisar a Política de Investimentos para o ano 

de 2015, que após discussão sobre o tema, foi agendada a próxima reunião 

para apresentação final;  

- Por fim, a diretora de seguridade, Karina Marçon Spechoto Leite, apresentou 

relatório atualizado de participantes, bem como o relatório dos Institutos 

(Portabilidades, Resgates, Benefício Proporcional Diferido e Autopatrocínio).   


